Primer Himno a Isaac Peral

Gloria a tu nombre inventor del submarino, inmortal en el mar de blanca espuma y brillante lumbre.

En España, loor, recordando tu vida que dio a la nación el primer submarino con sacrificio y honor.

Muchos científicos te clamaron sin cesar por tu invento genial en tu sencillo mar.

Gloria a Cartagena tu ciudad natal, que diste fama de ojos llena y, henchida el alma.

Isaac, los españoles no te olvidamos, por tu amor a la patria y al submarino español.

Por todo el orbe cantan tu nombre con mucho ardor, por el submarino del marino español.

¡Honor al inventor! ¡Honor nacional! ¡Honor al sabio español!

10 de mayo 2009

Juan Manuel Gracia Menocal